



## 新型コロナウイルス感染症クラスター発生について お詫びとご報告

この度は、令和6年4月22日より発生いたしました、徳寿園における「新型コロナウイルス感染症のクラスター」によって多大なご心配、ご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

経過につきましては、最後に陽性が確認された入所者様の療養期間終了後、新たな感染者が確認されなかつたことを受け、感染収束と判断し、令和6年5月10日（金）より適宜通常の運営へ移行させていただくことをご報告させていただきます。

また、休止させていただいたおりましたご面会についても、感染収束に伴い令和6年5月13日（月）より再開させていただきます。休止期間中にご面会を予定されていたご家族様におかれましてはご不便おかけし大変申し訳ございませんでした。

今後につきましては、全職員が感染防止策をさらに徹底し、全力をあげて再発防止に努める所存でございます。

入所者のご家族様に改めてお詫びを申し上げるとともに、関係各位の皆様には、ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

### デイケアへ出張しました！



利用者様とコミュニケーションを取り、相談員として相談援助の質を向上させるために山根相談室長がデイケアへ出張し、集団リハビリテーションの進行役を務めました！

この日は、健康寿命延伸クイズや、一緒に体を動かすことで認知機能・運動機能の維持・向上を図りました。

普段は相談室にいることが多いですが、利用者様に暖かく迎え入れていただき、楽しい時間を共有することができました。

### 職員紹介！



デイケア  
介護士  
城戸 美月

4月末よりデイケアに勤務することとなりました。皆様と毎日楽しく過ごせるよう頑張ります。よろしくお願いします。